

## QUIÉNES SOMOS

**2051+, Perú: Suyay Pacha (\*)** es un colectivo que pretende contribuir a la formación de pensamiento libre, crítico y plural de jóvenes con educación universitaria que durante los próximos 30 años, pero empezando hoy, se animan a construir -por medio de su trabajo y del diálogo- un cambio generacional que deje como legado un nuevo Perú: más justo, donde haya igualdad de oportunidades, respeto a la dignidad humana, solidaridad, honestidad e integridad, institucionalidad y aprovechamiento sostenible de nuestros recursos naturales.

### VISIÓN

Contribuir en la formación de líderes jóvenes que generen soluciones a problemas que impacten en la calidad de vida de los peruanos, especialmente los más necesitados, que posibiliten el mejoramiento del bienestar e igualdad de oportunidades y el aprovechamiento sostenible de nuestros recursos naturales.

### PROPÓSITO

Contribuir a formar jóvenes que:

- Posean una sólida base ética
- Tengan un pensamiento crítico y plural
- Desarrollen competencias de liderazgo
- Estén plenamente comprometidos con el país y sean apasionados por el Perú

### MISIÓN

- Promover el diálogo plural
- Producir ideas y soluciones para los problemas del país
- Educar y contribuir a formar una nueva generación de líderes, con valores, comprometidos, y que participan en el desarrollo del país
- Unir y articular esfuerzos, recursos, y capacidades para encaminar acciones y soluciones viables de desarrollo

### PRINCIPIOS Y VALORES

- Reconocemos que en nuestro país todos:
  - Nacen iguales y tienen la misma dignidad como seres humanos.
  - Merecen iguales oportunidades.
  - Deben recibir en forma justa los bienes necesarios para vivir de acuerdo con su esfuerzo y sus méritos.
- Creemos que estos principios solo se pueden realizar en un país en donde haya personas e instituciones con valores éticos que permitan crear una comunidad nacional.
- Defendemos la libertad de pensamiento y expresión de cada persona.
- Creemos que la verdad solo procede del diálogo permanente entre todos los hombres de buena voluntad.
- Reconocemos que la participación política o la conducción de una sociedad es clave en la realización de los principios antes mencionados.
- Creemos que la economía debe estar al servicio del bien común y ser instrumento de los principios que nos guían.
- Defendemos el derecho a la vida y el respeto al medio ambiente.
- Creemos en la autonomía que tienen las personas a opiniones propias y a definir su destino.